
 

木曽川水系連絡導水路 説明会（岐阜市） 

議事要旨 

 

日 時：平成 20 年 5月 30 日（火）19 時 30 分～20 時 30 分 

場 所：岐阜市 西部コミュニティーセンター 

 

１．開会 

 

２．挨拶 

・岐阜市 河川課長 

・木曽川上流河川事務所 副所長 

・岐阜県 河川課長 

 

３．議事 

  ・木曽川水系連絡導水路の概要 

  ・検討区域及び環境調査等の概要 

  ・質疑、応答 

 

 

＜主に次のようなご意見を頂きました＞ 

 

・ 長良川や根尾川のアユに比べて、揖斐川のアユが市場での取引価格は一番安いではな

いか。揖斐川のアユが安いのはアユの質の問題であり、水質が悪いからである。 

 

・ 地元に協力を求めるのであれば、悪いことは悪いと正直に説明すべきである。 

 

・ 導水路トンネルにより地下水への影響が懸念される。影響がでてからでは遅いと思い、

事前対策の要望を国、県に出しているが、知っているか。 

 

 

 ４．閉会 
 


